

La oscuridad se adueña del escenario: un viaje cautivador en El Telegrafo esta noche

Cultura



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 79	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-oscuridad-se-adueña-del-escenario-un-viaje-cautivador-en-el-telegrafo-esta-noche_9135.php

LA OSCURIDAD SE ADUEÑA DEL ESCENARIO: UN VIAJE CAUTIVADOR EN EL TELEGRAFO ESTA NOCHE

Cultura

La oscuridad se adueña del escenario: un viaje cautivador en El Telegrafo esta noche

El misterio se apodera del escenario: una experiencia fascinante en El TELEGRAFO esta noche.

Un Viaje Cinematográfico por la Adolescencia y la Enfermedad

En una localidad del interior de Brasil, un adolescente enfrenta la complejidad de crecer junto a su madre y su hermano. Mientras el paradero de su padre es incierto desde hace tiempo, las dificultades propias de su edad y las carencias económicas pasan a un segundo plano frente a un desafío mucho mayor: una enfermedad ocular degenerativa que amenaza con dejarlo ciego. El director Haroldo Borges, conocido por su enfoque sensible y auténtico en el cine asileño, presenta un relato que, a través de la experiencia de su protagonista, refleja las tensiones de los primeros amores, el estudio y las complicaciones de la vida cotidiana.

Pero, además, coloca en el centro una lucha interna que podría cambiar su existencia para siempre.

La función se llevará a cabo en la sala habilitada a partir de las 19:30, con el inicio de la proyección programado para las 20:00. La entrada es libre y gratuita, brindando así la oportunidad de disfrutar de una obra que invita a la reflexión y al entendimiento de realidades cercanas y universales.

Para más información, puede consultar el tráiler en el siguiente enlace:

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LA OSCURIDAD SE
ADUEÑA DEL
ESCENARIO: UN
VIAJE CAUTIVADOR
EN EL TELEGRAFO
ESTA NOCHE**

La oscuridad se adueña del escenario un viaje cautivador en el telegrafo esta noche

Tags

fascinante, experiencia, enfrenta, telegrafo, apodera, adolescente, localidad, escenario,

enfermedad, misterio, interior, adolescencia

Noticias relacionadas

3.7 * *La frustración en la adolescencia: un reto inherente que se convierte en una valiosa lección de vida*

4.1 * *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*

3.7 * *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*

3.5 * *Este domingo, un imperdible clásico de teatro de suspenso se apodera de Enjoy*

5.0 * *La fascinante travesía de Leonardo "Pollo" Hernández y el impacto cultural de la bombacha de gaucho en el Río de la Plata*

4.5 * *Hoy, el fascinante espectáculo "Llamadas en el Barrio Chaplin" cobra vida*

3.6 * *Diabetes: Más de 1,5 millones de vidas se pierden anualmente a raíz de esta enfermedad a nivel global*

4.0 * *El Palacio Salvo al Descubierto": un cautivador documental que revela la historia y los secretos de sus icónicos habitantes*

4.1 * *Restos óseos encontrados en el Museo Oceanográfico: explorando los misterios y leyendas del pasado del lugar*

3.9 * *Penguin Random House Uruguay: una exploración fascinante en ciencia, historia y sociedad a través de sus libros*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024